

L'Académie des Arts et Techniques du Cinéma

présente

« PORTRAITS DE NOMMÉS »

Pour le 40^{ème} anniversaire, l'Académie des César, avec le soutien de son Partenaire Technique, Absolute Blue, et grâce à la bienveillance de la Mairie de Paris, vient à la rencontre des parisiens en leur proposant de découvrir les artistes et techniciens nommés pour les César 2015.

À partir du jeudi 12 février, découvrez en grand format autour des **jardins de la Tour Saint-Jacques** les affiches présentant chacune des **118 nominations des César 2015**.

Les parisiens amoureux des salles obscures peuvent également retrouver les Nommés sur grand écran, dans les cinémas **Le Balzac** et **Les 3 Luxembourg** qui présentent l'ensemble des films qui ont fait l'objet d'au moins une nomination aux César.

Et pour ne plus rien ignorer des Nommés, surfez sur internet dans « **Paroles de Nommés** », les entretiens filmés pour l'Académie entre les Nommés et deux journalistes passionnés de cinéma, **Danièle Heymann** et **Christophe d'Yvoire**.

Plus d'informations sur notre site : <http://www.academie-cinema.org>

CONTACT PRESSE

Académie des Arts et Techniques du Cinéma

Tél. 01 53 64 07 48

Fax. 01 53 64 05 24

presse@academie-cinema.org

www.academie-cinema.org

